



Ein dünnes Brett, ein bisschen Wasser und schon reicht es aus, um auf dem Skimboard viel Spaß zu haben. Die Trendsportart erlangt immer mehr Bekanntheit. Dabei wird das Board in flachem Wasser einfach vor sich auf den Boden geworfen, man läuft hinterher, springt drauf und nutzt einen Aquaplaning-Effekt - und hat viel Spaß. Auf der Interboot 2024 zeigt ein dreifacher Europameister, wie es geht.

Anmoderation:

Ein Trendsport erobert die Interboot: Zum ersten Mal gibt es eine eigene Fläche, auf der Skimboarding präsentiert wird. Dabei wird das Board in flachem Wasser einfach vor sich auf den Boden geworfen, man läuft hinterher, springt drauf und nutzt einen Aquaplaning-Effekt - und hat viel Spaß. Auf der Interboot 2024 zeigt der dreifache Europameister Simjon Szillat, wie es geht. Jörg Sauerwein hat für uns mit ihm gesprochen.

Szillat antwortet auf folgende Fragen:

0:13 min. (Timecode - Beginn der Antwort)

1. Skimboarding ? flache Wasserfläche, dünne Bretter, auf denen man gleitet, das klingt erst mal nicht so spektakulär?

0:55 min.

2. Skimboarding ist auf der Interboot erstmals mit einer eigenen Präsentationsfläche dabei und wird als neue Trendsportart gezeigt ? dabei gibt es das eigentlich schon richtig lange, oder?

1:38 min.

3. Was macht denn den Reiz aus, nur auf einem kleinen Wasserfilm am Wasserrand zu gleiten?

2:42 min.

4. Unter den verschiedenen Wassersportangeboten auf der Interboot dürfte Skimboarding zu den günstigsten gehören, oder nicht?